

WP2.6.-Ä1 [Ü] Verbraucherrechte schützen.

Antragsteller\*in: LAG Landwirtschaft und Naturschutz

Beschlussdatum: 27.05.2021

## Text

Von Zeile 3 bis 5 einfügen:

aufgestellte, unabhängige Beratung ist gerade in einer digitalisierten und globalisierten Welt notwendiger denn je. Allerdings sind Verbraucherschutzorganisationen wie die Verbraucherzentrale in Mecklenburg-Vorpommern im Vergleich zu anderen Bundesländern finanziell schlecht ausgestattet.

## Begründung

Bei der institutionellen Förderung ist die VZ MV bundesweit neben Niedersachsen Schlusslicht mit 0,26 Euro Förderung pro Einwohner (2019). Der bundesweite Durchschnitt liegt bei 0,50 Euro mit einer Spanne von 0,21 Euro bis 0,88 Euro. 2020 sind die Zahlen ähnlich, sogar mit Steigerung auf 0,92 Euro - jedoch liegen noch nicht Daten aus allen Bundesländern vor.